

## 取組を通じて、学年としての実力を高めることができた3日間でした。 1年 清里移動教室 6月26日(水)～28日(金)

移動教室1日目は天候に恵まれ、昼食場所の滝沢牧場では、雄大な八ヶ岳の山々をバックに集合写真を撮ることができました。また、牧場ならではの濃いソフトクリームをおいしくいただきました。その後、美しい森オリエンテーリングを実施しました。地図を頼りに班ごとに協力しながら進みました。途中で迷った班もありましたが、みんな時間内に展望台までたどり着くことができました。頂上はとても眺めがよく、高原を吹く風が心地よかったです。その夜は体育館でレク大会を楽しみました。



2日目は、白樺湖へ行き、レイクカヌーとゲレンデハイキングを体験しました。



レイクカヌーは本校では初めての試みでほとんどの生徒がカヌーは初めてで、恐る恐る乗り込んで栈橋を出発しましたが、インストラクターの指導のもと、次第にパドルの操作にも慣れていきました。湖の真ん中の噴水や水上鳥居を巡りながら、スピードを出して漕げるようになっていき、気が付けば湖を一周、栈橋のゴールを目指して競い合う生徒もいました。1時間半ほどでしたが、満足度の高い体験となりました。

インストラクターさんのガイドで、スキー場のゲレンデをハイキングしました。道々、自生している植物や生息している動物の話をついたり、草笛を教えてもらったりと自然体験を満喫、充実した時間を過ごすことができました。

その夜は、キャンプファイヤーを行いました。火の神からの採火セレモニーに続き、みんなでフォークダンス「マイムマイム」「オクラホマミキサー」を踊りました。学校で練習してきた甲斐もあって大いに盛り上がり、学年としての親睦を深めることができました。最後は、厳粛な雰囲気の中、消えゆく炎をみんなで見つめながら、感動をかみしめました。



## 八幡中ニュース



最終日3日目、移動教室最後のプログラム、マス釣り体験を実施しました。退園式後、川俣川釣りセンターに移動、あいにくの雨となりましたが、さっそく班に分かれて釣り体験を開始しました。釣りは初めてという人も多かったのですが、思いのほかうまく釣ることができました。むしろ大変だったのはその後で、さらに自分でさばくのも慣れない作業のため手間取っていました。それでも焼きたての魚は、ふわふわで塩味が効いていて、とても美味しかったです。

今回の移動教室では、状況に合わせて、その都度行動を変更することもあったのですが、生徒一人一人が意識をしながら行動し、予定していた活動・体験をやり切ることができました。取組を通じて、学年としての実力を高めることができた3日間でした